

2014: Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático

Decreto fue publicado en El Peruano



✉ 🖨 A+ A-

03 de Enero del 2014

El Poder Ejecutivo declaró el 2014 como el '**Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático**', frase que se consignará en todos los documentos oficiales.

El Decreto Supremo respectivo explica que esta denominación afirmará la decisión del gobierno de promover la actividad industrial de forma responsable, así como de impulsar el compromiso climático en el ámbito de la **Cumbre Climática de la Organización de las Naciones Unidas (COP 20)**, a realizarse en Lima.

El decreto fue publicado hoy por la Presidencia del Consejo de Ministros en las normas legales del diario oficial El Peruano y lleva las firmas del titular de esta institución, César Villanueva, así como del presidente de la República, Ollanta Humala.